
В Павловской Слободе хотят обустроить парк 

Небольшой сквер на берегу реки Истра неподалеку от Павловской 
средней школы и спортивные площадки с футбольным полем 

необходимо привести к кадастровому учету и определить 
балансодержателя. Об этом общественники и представители 

администрации г.о. Истра говорили на заседании Общественной 
палаты 15 июня. 

Житель Павловской Слободы, представитель инициативной группы 

общественной организации «Наш район», блогер Ярослав Конопатов 
выступил на заседании Общественной палаты г. о. Истра с предложением 

выполнить благоустройство сквера. Но, как оказалось, сквер этот 
не значится на балансе ни у администрации городского округа Истра, 

ни у теруправления Павло-Слободское, ни у какой другой организации. 
Поэтому никакое обслуживание и содержание территорий невозможно. 

- Инициативные жители хотят, чтобы в парке было выполнено 

территориальное планирование, считают, что необходимо поставить парк, 
футбольное поле и спортплощадки на кадастровый учет, так как до сих пор 

ни один из объектов в парке не стоит ни на кадастре, ни на балансовом 
учете, что не дает возможности его обслуживать и проводить там 

ремонтные работы, — прокомментировал ситуацию Ярослав Конопатов. 

Председатель комиссии по возрождению историко-культурного наследия 
и архитектурного облика городов Общественной палаты г. о. Истра 

Константин Косенков, проводивший заседание, уверил докладчика, что 
никаких спорных вопросов в постановке на кадастр, межевании территории 

сквера и поиска балансодержателя в Павловской Слободе нет. 

Подробнее: http://istravest.ru/articles/12313/ 
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